



Pièces	5 Pièces
Superficie	420 m²
Référence	OR-CDMNEUF
Prix	3 450 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

"La villa des Anges" - Villa neuve d'exception sur la Corniche de Magnan / Parc Estienne d'Orves -Nous avons le plaisir de vous présenter en exclusivité une villa en cours de construction sur un terrain de 6 000mètres carrés, une villa de prestige située sur les premières collines niçoises, à seulement 50 mètres du parc naturel d'Estienne d'Orves et ses 15 hectares d'oliviers et jardins arborés.Cette charmante villa propose des prestations haut de gamme avec une hauteur sous plafond de 3 mètres, de grandes ouvertures et un terrain de quasiment 6 000 mètres carrés.Bénéficiant d'un environnement ...

Les Villas des Anges" - Exceptional Residence on the Corniche de Magnan / Parc Estienne d'Orves -We are pleased to present exclusively a villa currently under construction on a plot of almost 6,000 square meters, a prestigious residence located on the first hills of Nice, just 50 meters from the natural park of Estienne d'Orves and its 15 hectares of olive trees and wooded gardens.This charming villa offers high-end features with a ceiling height of 3 meters, large openings, and a plot of almost 6,000 square meters.Benefiting from a peaceful and green residential environment, this property is ...

AGENCE WINTER IMMOBILIER

15 boulevard gambetta - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

